

Erste Niederlage für die Eisbären

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 03. September 2018 um 11:29 Uhr



Die Eisbären Regensburg mussten sich am gestrigen Sonntag nach fünf Siegen in Folge erstmals in der Vorbereitung geschlagen geben. Beim Zweitliga-Aufsteiger Deggendorf unterlag das Team von Trainer Igor Pavlov am Ende mit 1:3.

Bei den Eisbären waren bis auf André Bühler und Davide Vinci alle Mann an Bord. Im Tor stand wieder Peter Holmgren. Die Hausherren mussten auf die beiden Kanadier Josh Brittain sowie Curtis Leinweber verzichten. Zwischen den Pfosten bekam diesmal Björn Linda den Vorzug.

In einem torlosen Drittel hatten beide Teams gute Einschussmöglichkeiten, konnten allerdings den Puck nicht im Gehäuse unterbringen. Auch das zweite Drittel geschaltete sich ausgeglichen mit Chancen hüben wie drüben. Den ersten Treffer der Partie erzielten die Gäste aus der Domstadt. Als Xaver Tippmann in der Kühlbox saß und die Eisbären in Unterzahl agierten, startete Felix Schwarz ein Break und vollendete zum 0:1 (25.). Aber noch im Mittelabschnitt gelang den Niederbayern der Ausgleich. Justin Kelly bediente Rene Röhke der ohne Probleme die Scheibe zum 1:1 in Minute 34 über die Line drückte. Auch im letzten Abschnitt konnte das Team von Igor Pavlov, obwohl es das dritte Spiel an diesem Wochenende war, ziemlich gut dagegen halten, musste aber dann gegen die erfahrene Paraderreihe um Rene Röhke und Justin Kelly Tribut zollen. In der 50. Spielminute nutzte der DSC eine Überzahlsituation und konnte durch Kelly erstmals in Führung gehen. Deggendorf erhöhte den Druck und wollte die Entscheidung. 52 Minuten waren gespielt als es erneut im Kasten von Peter Holmgren einschlug. Wieder war der Torschütze der DEL2-Topscorer Justin Kelly zum 3:1-Endstand.

Nach diesem intensiven Wochenende haben die Eisbären Regensburg am kommenden Freitag zunächst spielfrei ehe am Sonntag die Bayreuth Tigers in der das Stadtwerk.Donau-Arena ihre Visitenkarte abgeben.